

## Captan momento en que camión del aseo perdió su eje en Quilpué



**El hecho ocurrió en el sector de Belloto Norte y la pesada máquina terminó chocando con un poste, sin afectación a personas**

Un inusual accidente en la comuna de Quilpué, fue captado en un video que se viralizó por redes sociales, donde las imágenes muestran cómo un camión recolector de residuos domiciliarios, perdió su eje trasero, mientras transitaba en el sector Belloto Norte.

El hecho se registró antes de las 9 horas de este lunes en la calle Mateo Toro y Zambrano, entre las calles Wilson y Gomez Carreño, cuando la máquina de la empresa Cosemar transitaba esta vía, momento en que pierde su eje trasero.

La máquina terminó

chocando un poste junto a una vivienda, lo que obligó a la rápida intervención de equipos municipales y de emergencia para evaluar la situación y gestionar el retiro del vehículo.

Consultados por este hecho, desde el municipio de Quilpué informaron que hasta el lugar concurrió personal del Departamento de Gestión de Riesgos y Emergencias, más el departamento de Gestión de Residuos que trabajaron en el retiro del vehículo y constataron que los trabajadores solo tenían contusiones menores, siendo derivados a la Mutual de Seguridad.

